

Bei der Abschlussfeier der A- und B-Junioren nahmen Fußball-Jugendleiter Gerhard Kerscher und Trainer Martin Schmidhuber auch die Verabschiedung einiger Spieler vor. Aus den A-Junioren wechseln Christian Helmberger, Lukas Zach, Raphael Schwarzfischer und Dominik Drexler in den Herrenbereich. Der Erfolg der Jugendarbeit misst sich daran, wie viele Spieler im Herrenbereich weiterspielen, so Kerscher. Simon Schafberger, der altersmäßig ebenfalls ausscheidet, war bereits Stammspieler der Ersten. Mit einem Erinnerungsgeschenk wünschte Kerscher den Spielern alles Gute bei den Herren. Verabschiedet wurde auch Kristin Senft, die aus der B-Junioren-Mannschaft zu den Frauen des SV Mitterkreith wechselt. Sie bleibt aber der DJK noch als Schiedsrichterin erhalten.

